

Communiqué de presse



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Réaction de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, suite à l'attentat perpétré contre la rédaction de Charlie Hebdo

Ce qui s'est passé ce matin au siège de Charlie Hebdo est une attaque odieuse contre un des piliers de notre démocratie, un acte d'une barbarie extrême contre ceux qui, au quotidien, font vivre l'information et animent le débat public.

Toutes mes pensées vont aux familles et aux proches des victimes, aux forces de l'ordre, à l'ensemble des équipes de Charlie Hebdo, à qui je veux adresser tout mon soutien et un vibrant hommage.

Je veux saluer le courage de ces combattants de la liberté, de toutes les femmes et de tous les hommes qui portent haut les valeurs de la liberté d'expression dans l'exercice quotidien de leur métier, l'un des plus beaux qui soient. Je veux saluer avec force leur engagement pour la démocratie.

La République est et sera toujours aux côtés des défenseurs de la liberté d'information et d'expression. Nous défendrons ces valeurs avec toute la fermeté nécessaire.

Paris, le 7 janvier 2015

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>